

#BADEN-WÜRTTEMBERG 23. November 2017

# OV Offenburg: Lokhalle an die SWEG verkauft

Nun ist es soweit, in der 46. Kalenderwoche wurden die Gebäude der Lokhalle, inklusive des ehemaligen Lagers und der ehemaligen Lehrwerkstatt an die SWEG verkauft.



Die Instandhaltung der Diesellok darf bis 31.12.2018 noch weiterhin in der Lokhalle verbleiben, aber das Lager mit der Materialwirtschaft musste geräumt werden.

Auf Drängen des Betriebsrates und OV-Vorsitzenden, Klaus Schnebelt, wurde das Gebäude der ehemaligen AHS angemietet.

Leider war dieses Gebäude völlig heruntergewirtschaftet, ein Bewohnen unmöglich. Ebenfalls waren die dauerhaft leistungsgewandelten Kollegen unterzubringen.

Peter-Andreas Hoffmann aus der Abteilung Infrastruktur wurde beauftragt, hier das Unmögliche möglich zu machen. Dies ist ihm bestens gelungen.

Die Kollegen und der Betriebsrat bedanken sich ausdrücklich für diese tolle und vorzeigewürdige Arbeit. Als Zeichen der Dankbarkeit und Wertschätzung überreichte Klaus Schnebelt ein Weinpräsent aus der Ortenau. "Vielen, vielen Dank Peter Hoffmann", so die Kollegen einstimmig.